

## NACHRICHTEN

### Abendvisite: Spende für JHW



**Abendvisite:** WN-Redaktionsleiter Christoph Lowinski überreichte die Eintrittsgelder der vergangenen Veranstaltungen an den Vorsitzenden des Hospital-Freundeskreises, Johannes Schumacher (r.)

Foto: Penno

-low- WARENDORF. Sie ist mittlerweile zu einer regelmäßigen Einrichtung geworden – die WN-Abendvisite im Josephs-Hospital. Ärzte des Warendorfer Krankenhauses informieren hier über aktuelle Gesundheitsthemen. Neben den immer kenntnisreichen und informativen Vorträgen bietet die Abendvisite den Zuhörern auch die Möglichkeit Fragen zu stellen und Problemstellungen zu diskutieren. Gleichzeitig unterstützen die Gäste aber auch eine gute Sache: Das Eintrittsgeld in Höhe von zwei Euro geht ohne Abzüge an den Freundeskreis des Krankenhauses, der mit den ihm

zur Verfügung gestellten Geldern Dinge finanziert, die im normalen Etat des Krankenhauses nicht vorgesehen sind. Vorrangig gehen die Bestrebungen dahin, den Aufenthalt der Patienten durch Schaffung und Erhaltung guter äußerer Bedingungen zu erleichtern und den Patienten den Aufenthalt möglichst angenehm zu gestalten. Bei der Abendvisite am Dienstag überreichte WN-Redaktionsleiter Christoph Lowinski die Eintritts-Spenden vergangener Veranstaltungen an Johannes Schumacher, Vorsitzender des Freundeskreises. Dabei sind rund 500 Euro zusammengekommen.